



— DR. MANUEL THOMÄ

Simplemente sobrenatural: el megaláser verde ilumina Stuttgart y la región

¿Están aterrizando extraterrestres u ovnis? No, probablemente se trata de la vela de cumpleaños más larga que la empresa de alta tecnología TRUMPF ha encendido con motivo de su centenario. Desde las 21:30 hasta la medianoche del jueves, el megaláser verde iluminó la región de Stuttgart.

En los últimos días, muchos habitantes de la región de Stuttgart se han hecho una pregunta: ¿Son extraterrestres? ¿O está aterrizando un ovni en la capital de Baden-Württemberg? La operación de prueba del láser, que TRUMPF hizo brillar con motivo de su centenario, ya despertó interés en toda la región. La noche del 3 de agosto de 2023 había llegado el momento: desde aproximadamente las 21:30 horas, el rayo láser verde del campus TRUMPF de Ditzingen brilló a unos diez kilómetros de altura. Gracias a las buenas condiciones meteorológicas, el megaláser verde pudo verse hasta a 80 kilómetros de distancia. Una vela de cumpleaños ideal para celebrar el centenario del fabricante de láseres de alta tecnología.

Y aunque los fans de los extraterrestres quizá estén un poco decepcionados por el hecho de que TRUMPF sea el responsable de que viesen la luz verde, ¡las imágenes son sin duda de otro mundo!





DR. MANUEL THOMÄ

DIRECTOR DE RELACIONES CON LOS MEDIOS INTERNACIONALES

